
温馨提示

安徽广播电视台、中安在线等
将直播省十二届人大一次会议
第二次全体会议

1月 24日上午9：00，省十二届人大

一次会议第二次全体会议将在安徽大剧

院召开。届时，安徽广播电视台新闻综合

广播、公共频道，以及中安在线、新华网安

徽频道等将进行直播。敬请关注。

市场星报、安徽财经网联合推出，手

机扫二维码，就可以及时掌握省两会全景

信息。

扫二维码看两会全景
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“走千走万，还是淮河两岸”、“幸福不会

从天降，美好安徽等不来”……1月22日上午

8时10分，省十二届人大一次会议在安徽大

剧院隆重开幕，李斌省长在2012年政府工作

报告中多次用口语化的语言。

报告对 2012 年安徽省工作进行了回

顾。李斌指出，过去的一年里，安徽胜利完成

省十一届人大五次会议确定的目标任务。全

省生产总值17212.1亿元，增长12.1%，增幅

居中部第 1 位；财政收入 3026 亿元，增长

14.9%，城镇居民人均可支配收入 21024.2

元，增长13%。经济社会发展呈现稳中有进、

结构优化、民生改善、社会和谐的良好态势。

报告确立和安排了安徽省未来五年的奋

斗目标和主要任务。李斌强调，今后五年，是

打造三个强省、建设美好安徽、全面建成小康

社会的关键时期。未来五年，安徽将努力在

经济强省建设方面实现重大跨越，生产总值

要比 2012 年翻一番，城镇化率力争达到

55%，一半以上的中心村建成美好乡村。同

时，安徽的公共文化服务体系建设要走在中

西部前列，文化产业成为重要支柱产业。并

加快形成节约资源和保护环境的空间格局、

产业结构、生产及生活方式。

大会继续展现简洁高效的新会风，整个

工作报告仅用了一个小时就全部结束。

省长报告
多用口语

省十二届人大一次会议昨隆重开幕
一盘菜吃了不到一半，大锅汤喝得差不多了，不过汤

里的鸡鸭鱼肉还原封不动……如果干部大吃大喝、公款浪

费，就会疏远领导与群众的距离。昨日下午，省委书记张

宝顺参加合肥代表团审议时，要求杜绝“舌尖上的浪费”。

在听取合肥代表团7位人大代表发言后，张宝顺做出

总结，他介绍道：合肥建设区域性特大城市的必备条件已

经开工，合肥作为“首善之区”已经立下“军令状”，率先建

成小康社会，值得肯定！

“但不能把巢湖搂在怀里，就是大湖名城”。张宝顺特

别要求，合肥在建设特大城市时，应注意与环境保护的协

调发展。

最后，张宝顺举例了一项调查研究，勉励了全体代表，

要遏制“舌尖上的浪费”。他介绍道：历览古今多少事，成

由节俭败由奢。管住一些官员的嘴巴，遏制“舌尖上的浪

费”不是小事，它事关党的事业兴衰，事关人民福祉，不可

小觑。采取有效措施，狠刹公款吃喝浪费之风，势在必行，

而且要重拳出击。

张宝顺：
杜绝“舌尖上的浪费”

“今天，大家在发言中就不要说‘尊敬的某某领导’了，

直接说发言内容。”昨日下午，省长李斌参加了省政协十一

届一次会议教育、医疗、社会福利和社会保障等界别的联

组讨论。她简短的开场白立即引来雷鸣般的掌声……

委员反映盲道被占，省长承诺立说立改

“盲道，本来是留给广大视力残疾人的一个通道，但是

却被许多自行车、摩托车、轿车等各种各样的车子所占用，

建议给残疾人留出盲道。”省政协委员叶冬青建议。

李斌当即表示，“立说立改，有关部门必须清理，我们马

上就会告诉全省各单位，不能挡盲道，自觉维护残疾人权

益，这是文明的体现。尤其是公共单位，更不能这么做。”

潜山县能否改成天柱山市

省政协委员王爱民建议，潜山县天柱山是国家重点风

景名胜区，具有独特的自身价值，成为旅游观光的胜境，建

议政府将潜山县改建为天柱山市，打造其品牌影响力。

针对省政协委员关于治理秸秆焚烧问题的建议，李斌

提议：“在场的企业家委员能否带头兴办环保企业，来回收

利用秸秆呢？”

李斌：
开场白不要“尊敬的领导”

记者 赵莉 祝亮 俞宝强 李皖婷 王玉 沈娟娟/文 程兆/图

根据省政协委员

的建议，李斌表示，我

省 50 万人口以上县，都

将 建 独 立 的 儿 童 福 利

院。此外，我省还将建一

所孤儿学校。

图为省十二届人大一次会议会场
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